JE N'AI PLUS DE PATIENCE POUR CERTAINES CHOSES... Meryl Streep

Je ne supporterai plus certaines choses, non pas parce que je suis devenue arrogante, mais plutôt parce que je suis arrivée à un point de ma vie où je ne souhaite plus perdre de temps avec ce qui me dérange ou me fait du mal.

Je n'ai plus la patience pour le cynisme, les critiques excessives ou les exigences, peu importe leur nature. J'ai perdu la volonté de remercier ceux qui ne l'ont jamais fait, d'aimer ceux qui m'ignorent ou de sourire à ceux qui ne me le rendent pas.

Je ne dédierai plus une minute aux personnes qui me mentent ou me manipulent...

J'ai décidé de ne plus vivre avec la prétention, l'hypocrisie, le mensonge et les éloges à deux sous.

Je ne tolère plus l'éducation sélective et la suffisance académique.

Je ne me mélangerai plus à la foule et à la vermine. Je ne supporte plus les conflits et la compétition.

Je crois en un monde de diversités et c'est pour cela que j'évite les personnes au caractère rigide et fermé. En amitié, je renie le manque de loyauté et la trahison.

Je ne m'entends pas du tout avec les gens qui ne savent pas complimenter ou encourager.

Les exagérations me fatiguent et j'ai du mal à accepter ceux qui n'acceptent même pas les animaux.

Et par dessus tout, je n'ai plus de patience pour ceux qui ne la méritent pas.